
Medienmitteilung

St.Gallen, 14. November 2022

St.Galler Kantonalbank lanciert nachhaltige Hypothek

Die St.Galler Kantonalbank bringt die Eco-Hypothek auf den Markt. Nachhaltige Gebäudeinvestitionen werden mit einem tieferen Hypothekarzins unterstützt. Zudem werden Kundinnen und Kunden gemeinsam mit der Energieagentur St.Gallen in Bezug auf nachhaltiges Bauen beraten.

«Wir wollen mit einem attraktiven Zinssatz und einem professionellen Beratungsangebot einen Anreiz für nachhaltige Investitionen in Immobilien setzen», sagt René Walser, Leiter Privat- und Geschäftskunden der SGKB. Nachhaltige Bauprojekte und Einzelvorhaben wie beispielsweise die Installation einer Photovoltaikanlage werden mit einem 0.3 % tieferen Hypothekarzinsatz unterstützt. Weiter können sich Kundinnen und Kunden zu Themen wie Gebäudemodernisierung oder erneuerbare Energien beraten lassen. Dieses neue Beratungsangebot ist in Zusammenarbeit mit der Energieagentur St.Gallen entstanden.

Um- und Neubauten werden unterstützt

Die neue Eco-Hypothek richtet sich an Privatkundinnen und -kunden, die nachhaltige bauliche Investitionen an Immobilien beabsichtigen. Dazu gehören Umbauarbeiten an der Gebäudehülle, erneuerbare Heizsysteme oder Solarstrom. Auch der Neubau oder Erstbezug einer nachhaltigen Immobilie, zum Beispiel mit Minergie-Zertifikat, wird unterstützt.

Nachhaltiges Angebot erweitert

Nachhaltigkeit hat bei der St.Galler Kantonalbank seit jeher einen elementaren Stellenwert. Das nachhaltige Produktangebot wird laufend weiterentwickelt. Nach der Einführung von eigenen nachhaltigen Strategie- und Vorsorgefonds ist die Einführung der Eco-Hypothek ein weiterer Meilenstein im Ausbau des nachhaltigen Angebots der SGKB.

Weitere Informationen: www.sgkb.ch/eco-hypothek

Kontakt für Medien:

Jolanda Meyer
Medienstelle
071 231 32 18
jolanda.meyer@sgkb.ch
Twitter: [@sgkb_news](https://twitter.com/sgkb_news)

Die **St.Galler Kantonalbank AG (SGKB)** wurde 1868 gegründet und ist seit 2001 an der SIX Swiss Exchange kotiert. Der Kanton St. Gallen hält als Mehrheitsaktionär 51% des Aktienkapitals. In ihrem Heimmarkt in den Kantonen St. Gallen und Appenzell Ausserrhoden bietet sie die gesamte Palette von Finanzdienstleistungen an. Die übrige Deutschschweiz wird aktiv in den Segmenten Private Banking und Firmenkunden aus Zürich sowie der Markt Deutschland über die Tochtergesellschaft SGKB Deutschland bearbeitet. Darüber hinaus übernimmt die St.Galler Kantonalbank als Arbeitgeberin, Steuerzahlerin und Sponsoringpartnerin Verantwortung für die wirtschaftliche, soziale und kulturelle Entwicklung der Region. Das Stammhaus verfügt über Staatsgarantie sowie ein Aa1/P-1 Deposit Rating (Rating für Kundeneinlagen) und ein Aa2 Senior Unsecured Debt Rating (Rating für Obligationenanleihen) von Moody's. Weitere Informationen: www.sgkb.ch (Über uns)